

Moody's no aleja a inversiones: Nafin

● Empresarios están metiendo más recursos y quieren estar aquí, dice director adjunto

ANTONIO HERNÁNDEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

El cambio en la perspectiva de la calificación de México por parte de Moody's no influye en la decisión de inversionistas para traer sus capitales al país, aseguró Raúl Solís, director general adjunto de banca de inversión de Nafin.

“La prueba de los inversionistas es que no le están haciendo caso a eso y realmente están invirtiendo en México, están metiendo más recursos y están queriendo estar aquí donde se está dando mucho movimiento y muchas inversiones. En lo personal creo que no va a tener efecto”, dijo.

Entrevistado tras la colocación de los Certificados Bursátiles Fiduciarios de Desarrollo (CKDes) de PMIC y Fondo de Fondos en la Bolsa Mexicana de Valores, el funcionario dijo que hay interés de parte de capitales foráneos por estar en el país.

“Todo el mundo quiere invertir en la región NAFTA. Es la mejor del mundo por ámbitos de inversión, por recursos energéticos, por la manera en que se han llevado las finanzas públicas en México. No entiendo por qué hay alguna duda”, dijo.

Con esta colocación por más de 10 mil millones de pesos se busca que los recursos de los trabajadores administrados por las Afore puedan inver-

“Todo el mundo quiere invertir en la región NAFTA. Es la mejor del mundo por ámbitos de inversión, por recursos energéticos”

RAÚL SOLÍS

Director general adjunto de Nafin

tirse en proyectos de empresas mexicanas en sectores en crecimiento.

“Tenemos cola de proyectos en el sector energético en particular. No tanto en el petrolero donde a nivel mundial todas las inversiones se han retraído, pero en gas natural y proyectos eléctricos... son grandes áreas de oportunidad”, detalló.

Diversifican inversiones. La emisión de los CKDes de realizó por la firma PMIC empresa subsidiaria de la Corporación Mexicana de Inversiones de Capital, mejor como conocida como Fondo de Fondos y cuenta como accionistas a Nacional Financiera, Banobras y Bancomext.

Según el directivo de Nafin, estos certificados representan una oportunidad de inversión a largo plazo.

“El Fondo de Fondos nació en 2006 y ha tenido un rendimiento anual promedio de 9%, lo que ha permitido que la industria de capital privado reporte un crecimiento de 800 millones de dólares a más de 30 mil mdd a la fecha y un estimado de 45 mil millones para 2018”, comentó. ●